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Estos son los sueldos de la corporación de El Campello

Som El Campello
u En el pleno extraordinario cele-
brado esta semana, el equipo de 
gobierno de El Campello ha apro-
bado, con los votos a favor del PP, 
las abstenciones de Compromís, 
Per El Campello y PSOE y con 
los votos en contra del EU-Podem 
y VOX los sueldos a percibir por 
toda la corporación municipal.

Los sueldos serán los siguien-
tes: el alcalde Juanjo Beren-
guer percibirá 60.000€ anuales, 
Lourdes Llopis 50.000€, Cristian 
Palomares, 45.000€, Marisa Na-
varro 45.000€ y el resto de con-
cejales, Dorian Gomis, Rafael 
Galvañ, Marcos Martínez y Mari-
carmen Alemañ también percibi-
rán 45.000€

Los miembros de la oposición, 
por parte del PSOE tendrá dos 
cargos, el portavoz, 35.000€ y 
otro concejal 30.000€ y el resto 
de grupo tiene derecho a un suel-
do, que será el de portavoz, con 
35.000€.
También se ha establecido la 
aportación económica por pleno, 
comisión o junta de gobierno. Se 

establecen 300€ al mes a cada 
grupo por haber sido elegido en 
las elecciones y 150€ en función 
de los concejales que tenga cada 
grupo. Por plenos, se establece 
que los portavoces percibirán 
200€ y el resto de concejales 
130€, por acudir a la Junta de Go-
bierno percibirán 115€ y por comi-
siones permanentes 100€.

Lourdes Llopis, portavoz del PP 
ha comentado que «el montante 
total es menor que en la legislatu-
ra anterior»
Por parte de VOX, José Manuel 
Grau ha señalado que estaría 
bien realizar una «rendición de 
cuentas» mientras que desde el 
PSOE, Vicent Vaello se ha re-
ferido al ROM para este asunto. 
Adriana Paredes de Compromís 
ha querido recordar que la pasa-
do legislatura hubo un grupo que 
formó parte del equipo de gobier-
no «sin ninguna delegación» y ha 
manifestado su alegría por que 
esta legislatura «no se den com-
plementos injustificados a la ultra-
derecha».
Paco Toni Palomares, portavoz 
de Per El Campello ha espetado 
que los sueltos de estos cuatro 
años anteriores han salido «cari-
simos» y Pedro Mario Pardo de 
EU-Unides Podem ha aportado 
datos como puede ser la subida 
de sueldo del alcalde de 42.000 
en la legislatura de 2015 a 2019 y 
de 55.000€ en la pasada legisla-
tura a los 60.000€ que va a pasar 
a cobrar el alcalde en esta legisla-
tura, lo que hace al Juan José Be-
renguer «conventirse en el sexto 
alcalde mejor pagado de toda la 
provincia».

Votación en el pleno

Las autoridades locales izan las banderas que 
certifican la calidad de las playas de El Campello

Som El Campello
uHasta cuatro banderas on-
dean desde hoy en los arenales 
de Carrer la Mar y Muchavista 
de El Campello. Tras la presen-
tación del contingente humano 
que se encargará de la limpie-
za y la seguridad de playas y 
calas durante este verano, las 
autoridades procedieron al iza-
do de las enseñas Azul, Playa 
sin humos, Ecoplayas y Qualitur, 
que se renuevan cada año para 
certificar la calidad de las playas 
campelleras.
En esta ocasión, los encarga-
dos de izar las banderas fueron 
el alcalde Juanjo Berenguer; el 
concejal de Playas Rafa Galvañ 
(PP), la concejala del PSPV Ra-
quel Marín, el portavoz de VOX 
José Manuel Grau, la portavoz 

de Compromís, Adriana Pa-
redes, y el portavoz de Per El 
Campello, Paco Toni Paloma-
res.
El primer edil ha felicitado a los 
equipos municipales y a las 
empresas que se encargan de 
mantener limpias y en excelente 
estado nuestras playas durante 
todo el año. “Se trata de unos 
distintivos que reconocen el tra-
bajo sin descanso por nuestros 
arenales durante todo el año”.
Para el concejal de Playas e In-
fraestructuras Turísticas, Rafa 
Galvañ, se mantiene como prio-
ridad mantener todas esas ban-
deras, “y conseguir otros distin-
tivos a los que podamos optar 
para que certifiquen que ofrece-
mos estupendas zonas de baño, 
seguras, limpias y sostenibles”.Parte de la corporación municipal junto a la bandera azul en la playa de Carrer La Mar

Presentación del dispositivo de mantenimiento, limpieza, socorrismo y vigilancia de las playas de El Campello
Som El Campello
u Hoy se ha presentado en El 
Campello el operativo de man-
tenimiento, limpieza, vigilancia 
y socorrismo de las playas para 
este verano, tanto en la arena 
como en el agua y los paseos 
marítimos. Alrededor de 150 
personas y decenas de vehícu-
los se encargarán de que esas 
áreas de esparcimiento vecinal 
se mantengan en todo momen-
to en perfecto estado de revista, 
respetando siempre las medidas 
de seguridad que emanan de las 
autoridades.
“Esperamos que este verano de 
2023 se desarrolle con la norma-
lidad que todos deseamos”, has 
señalado el alcalde Juanjo Be-
renguer.
En un acto público celebrado a 
primera hora de la mañana, han 
acompañado al alcalde el conce-
jal responsable de Playas y Ser-

vicios, Rafa Galvañ, así como re-
presentantes de los partidos PP, 
PSPV, Vox, Compromís y Per El 
Campello. Junto a ellos han for-
mado para la foto de familia parte 
de los efectivos de limpieza, so-
corrismo, Policía Local, Protec-
ción Civil y mantenimiento, ga-
rantes de que todo funcione este 
verano como se espera.
El dispositivo se mantendrá ope-
rativo hasta el 30 de septiembre, 
ademas de los días 1, 7 y 8 de 
octubre. La seguridad es lo que 
más valora el bañista, y por ello 
este dispositivo no se olvida de 
nada. Los 23 kilómetros de cos-
ta de El Campello serán objeto 
de una especial vigilancia. Una 
superficie tan extensa implica 
las lógicas dificultades, “pero 
somos conscientes y confiamos 
en la prudencia de los usuarios 
para disfrutar del más preciado 
de nuestros bienes: la playa”, 

ha remarcado el concejal Rafa 
Galvañ.
“Todo es poco para que los bañis-
tas sientan que los arenales y las 
calas de El Campello están tan 
preparados como siempre para 
disfrutar de una buena tempora-

da de mar”, ha enfatizado el al-
calde Juanjo Berenguer, quien ha 
apelado también a la responsa-
bilidad personal de los usuarios 
para cumplir las normas.
En lo que a efectivos de las fuer-
zas de seguridad se refiere, en el 

operativo se integra la plantilla al 
completo de la Policía Local, los 
efectivos de la Guardia Civil y el 
cuerpo de voluntarios de Protec-
ción Civil, que se movilizará en to-
dos los eventos que tengan lugar 
en las playas durante el verano.

Parte de la corporación junto al personal del dispositivo

Som El Campello
uLa concejalía de Cultura que 
dirige Dorian Gomis (PP) ha 
inaugurado hoy la Escuela de 
Verano de Circo 2023, una acti-
vidad gratuita ofertada para que 
los pequelos de la casa puedan 
disfrutar de juegos y magia en 
estos dáis de verano.
Es una escuela de verano artís-
tica a través de talleres infanti-
les en el Ágora de la Casa de 
la Cultura, con un total de 90 
plazas para niños y niñas de 
entre 6 a 14 años, del 10 al 28 
de julio, de 9:00 a 13:00 horas.
Las actividades están enmarca-

das en el Plan Corresponsables 
para el ejercicio 2023, como 
medida de fomento de la conci-
liación de la vida personal, fami-
liar y laboral, desde un enfoque 
de igualdad entre hombres y 
mujeres. Este programa preten-
de mejorar la calidad de vida de 
las familias a través de la con-
ciliación familiar, en el periodo 
estival de vacaciones escola-
res, a través de actividades de 
cultura, diversidad y diversión.
Las actividades incluyen mala-
bares, equilibrios, acrobacias, 
cloun y otras disciplinas vincu-
ladas al mundo del circo.

Cultura inaugura la escuela de verano de circo

Los alumnos de la escuela de verano de circo

Entrega de premios a los ganadores 
del XX Concurso de Literatura Joven

Som El Campello
uEl pasado 8 de julio se celebró la entrega de pre-
mios del XX Concurso de Literatura Joven en la Bi-
blioteca Municipal Rafael Altamira, de la mano de 
la concejalía de Juventud, dirigida por Cristian Pa-
lomares (PP). 
Nueve jóvenes se hicieron con los premios más im-
portantes de sus categorías. Los trabajos presenta-
dos fueron distribuidos entre el jurado para su lectu-
ra y valoración atendiendo a criterios ortográficos, 
estilísticos, creativos y de calidad literaria. 
Las obras estarán muy pronto disponibles en la pá-
gina web campellojove.es
Los premiados son al microrrelato en Categoría A 

Miriam Lorenzo con “Incendio”, en categoría B Ana 
Pons “Silenci” y en categoría C Javier López Prieto 
con “Damocles”
En relato breve en categoría A el primer premio fue 
para Lucía Tribaldos con la obra “Lily Bergamota, 
asesinato en el Big Ben, en segundo premio fue 
para Rita Soriano con “Sabemos que no lo sabes”. 
En relato breve en categoría B el primer premio fue 
para Claudia Martínez con “El Renacimiento” y el 
segundo premio a Lucía Zurita con “Un ramo de 
claveles rojos”. En relato breve en categoría C, el 
primer premio fue para Alejandro Manzano con “La 
luna del pantano” y Penelope Rodríguez con “El 
búho y el azulejo del jardín”.

Cristian Palomares, concejal de Juventud junto a los premiados
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El Campello y el problema de salvamento y socorrismo en sus playas

Som El Campello
u A finales de junio, los fines de 
semana las playas de El Campe-
llo amanecían sin socorristas ya 
que estaban en huelga hasta las 
15 horas de los sábados y los do-
mingos.
Las razones que daban los so-
corristas eran que querían cobrar 
el mes de mayo y junio. Raúl 
Blanco, representante sindical de 
los trabajadores del servicio de 
socorrismo argumenta en este 
punto que el día 30 de mayo se 
comunicó a los trabajadores que 
el contrato era deficitario y que 
había dos opciones. La primera 
de ellas era hacer un ERE y así 
rebajar la jornada laboral, la se-
gunda que los propios socorristas 
accedieran a reducir las condicio-
nes laborales, es decir, trabajar 
más días para poder cumplir las 
horas. Desde los trabajadores no 
se aceptó ninguna de las opcio-
nes y la empresa siguió adelante 
con el contrato y sin respetar los 
dos días de descanso que marca 
el convenio.
A finales de mes, los socorristas 
declararon la huelga indefinida 
hasta que la empresa les paga-

ra las nóminas que seguían de-
biendo. «Seguimos con la huel-
ga, ahora indefinida. La totalidad 
de las horas, sin servicios míni-
mos, hasta que nos ingresen las 
nóminas de Mayo y Junio» han 
declarado los socorristas a este 
medio.
Ante esto, el Ayuntamiento actua-
ba y anunciaba que, de persistir 
la situación, ondeará la bandera 
roja en sus arenales, mientras se 
pide a los usuarios que extremen 
las precauciones a la hora del 
baño. Las zonas de baño ama-
necerán con carteles informando 
a los usuarios de la situación de 
peligro por no haber servicio de 
socorrismo.
Pasaba otro fin de semana más y 
las playas de El Campello no te-
nían red de vigilancia, salvamen-
to y socorrismo. Por todo ello, el 
Ayuntamiento de El Campello 
comunicó a la Generalitat su pro-
puesta de servicios mínimos para 
el servicio de salvamento y soco-
rrismo.
A requerimiento de la Dirección 
General de Trabajo, Bienestar y 
Seguridad Laboral (pertenecien-
te a la Conselleria de Economía 

Sostenible, Sectores Productivos, 
Comercio y Trabajo), el Ayunta-
miento de El Campello trasladó a 
la Generalitat Valenciana su pro-
puesta de servicios mínimos para 
afrontar la huelga del servicio de 
salvamento y socorrismo en sus 

playas y calas.
La concejalía de Playas plantea 
que se dote de efectivos las pla-
yas de Muchavista, Carrer la Mar, 
Amerador, Almadrava, cala del 
Morro Blanc y cala Lanuza con 
un total de 27 personas y tres 
vehículos. La propuesta incluye 
socorristas, jefes de puesto, con-
ductores, enfermeros, motos de 
agua y ambulancia.
El hartazgo ha sido tal que el 
Ayuntamiento de El Campello 
rescidió el contrato de la empresa 
de salvamento y socorrismo y ne-
gocia con otras firmas el suscribir 
un servicio de emergencia.
El departamento de Playas e 
Infraestructuras Turísticas del 
Ayuntamiento de El Campello, 
que dirige Rafa Galvañ (PP), ha 
decidido rescindir el contrato que 
tenía suscrito con la empresa 
concesionaria del servicio de sal-
vamento y socorrismo en playas 
y calas.
A la mercantil se le ha comunica-
do oficialmente que ya no está 
vinculada con la institución públi-
ca, y ésta ha aceptado la situa-
ción. Paralelamente, Galvañ ha 
contactado con otras empresas 
especializadas para que el servi-
cio vuelva a prestarse a la mayor 
celeridad.
Esto será posible merced a un 
contrato de emergencia, que per-
mitirá resolver el problema duran-
te lo que resta de temporada alta 

de baño. Las negociaciones lle-
van días en marcha, y se espera 
que durante la próxima semana 
(“cuanto antes”, enfatiza Galvañ) 
el servicio vuelva a la normalidad 
después de constatarse serias 
deficiencias e incumplimientos 
del contrato, anmomalías verifi-
cadas a través de inspecciones 
diarias (incluidos los fines de se-
mana) , en todos los puestos de 
socorro.
Mientras se resuelve la situación 
de la forma más satisfactoria po-
sible, durante este fin de semana 
continuará ondeando a las playas 
y calas de El Campello la bande-
ra roja, indicativa de prohibición 
del baño ante la ausencia de ser-
vicio de socorrismo y salvamento.
Por último, el Ayuntamiento de 
El Campello se ha esforzado en 
mejorar el estado de las playas y 
ya se pueden ver las balizas en 
sus playas. Arrancando los tra-
bajos en la cala Lanuza, la em-
presa encargada de este come-
tido ha procedido al balizamiento 
de las playas de El Campello, de 
norte a sur hasta acabar en Mu-
chavista.
Se establece una línea de playa 
con zonas de protección señali-
zadas con boyas donde se pro-
híbe la navegación. Esta zona 
está reservada exclusivamente a 
bañistas y actividades deportivas 
con embarcaciones no propulsa-
das con motor ni vela.

lHace unas semanas que el verano comenzó oficialmente. 
Pues bien, el verano se asocia con el calor y el calor con la 
playa, la playa a su vez con los socorristas. Los socorristas, ese 
gran problema que trae de cabeza a El Campello.

Silla de socorrista vacía en una de las playas de El Campello

Balizamiento de las playas de El Campello

Reacción de los grupos de la oposición 
a la falta de socorristas en El Campello

Som El Campello
u Uno de los grupos más luchadores en 
cuanto a este tema ha sido EU-Unides Po-
dem que a finales de junio hizo una ruta 
por las calas y playas del municipio.
Además, han acusado al Ayuntamiento de 
El Campello de llegar tarde para tratar la 
huelga de socorristas. «Desde EU-Unides 
Podem-AV El Campello, empezamos a 
advertir de esta situación hace ya meses, 
cuando sacaron a licitación el pliego del 
servicio de salvamento y socorrismo. Es 
incomprensible que sacaran un pliego a 
la baja, quitando 15.000 euros al servicio 
y medios materiales y humanos, recor-
demos que este pliego cuenta con 3000 
horas menos de servicio y no cuenta con 
la figura del médico ni de ambulancia» em-
piezan diciendo.
Una vez comenzada la temporada estival 
en junio, lo que se han encontrado día tras 
día, denunciando y registrando en el Ayun-
tamiento ha sido el incumplimiento del con-
trato por parte de la empresa, poniendo en 
peligro a los bañistas de nuestras playas 
y calas, y al propio personal, socorristas, 
patrones, TES y enfermeras. «La falta de 
personal y la falta de material durante todo 
el mes de junio para poder llevar su tra-
bajo adelante de forma adecuada ha sido 
constante día tras día. La falta de material 
médico, ni siquiera tienen tensiómetro, la 
zona para personas con movilidad redu-
cida y discapacitados, la cual ha estado 
cerrada, y en los pocos momentos que 
se ha abierto, ha sido sin el material nece-
sario, ya que todavía no están ni las sillas 
para que las personas puedan sentarse 

(llegando a pedirles a las personas que se 
traigan sus propias sillas), el balizamiento 
que todavía está por poner, con el peligro 
que ello supone para los bañistas (si tienen 
que salir a un rescate con la moto de agua, 
¿Por dónde van a salir? ¿Esquivando ba-
ñistas?), son situaciones incomprensibles 
para cualquier municipio que tiene en el 
turismo de sol y playa su principal fuente 
de ingresos» comentan.
Además argumentan que el Ayuntamiento 
en todo momento ha tenido conocimiento 
de esta situación, tanto por parte del per-
sonal como por parte del grupo municipal 
EU-Unides Podem, en los de más de 10 
escritos efectuados a lo largo de todo Ju-
nio, a los cuales no han tenido ninguna 
respuesta. «Ahora el Ayuntamiento parece 
que se sorprende de la situación en la que 
se encuentran las playas de El Campello, 
cuando son cómplices junto al gerente de 
la empresa de la situación a la nos han lle-
vado» espetan.
Desde EU-Unides Podem instan a que de 
una vez por todas, Ayuntamiento y empre-
sa hagan su trabajo para los Campelleros, 
Campelleras y personas disfruten de nues-
tro litoral, y los trabajadores y trabajadoras 
del servicio de salvamento y socorrismo 
puedan dar el servicio con un mínimo de 
seguridad.
También desde EU-Unides Podem han 
alertado de que El Campello podría perder 
las banderas azules ya que el Ayuntamien-
to de El Campello, ante la falta de socorris-
tas, de balizamiento y del servicio de ayu-
da a las personas con movilidad reducida, 
ha tenido que pedir un aplazamiento de la 

visita para evaluar las banderas azules. El 
equipo de gobierno nos ha llevado a una 
situación límite en la que podríamos perder 
una o varias de las banderas azules.
Esta situación puede generar un daño eco-
nómico irreparable a todos los comercios 
de Campello. Los negocios de hostelería 
y los alojamientos turísticos son un motor 
económico del municipio y desde las ad-
ministraciones debemos cuidar y favorecer 
un turismo de calidad.
Desde EU-Unides Podem, instamos al PP, 
a que tome las medidas oportunas, para 
que el día 15 de Julio, fecha en la cual 
será evaluado el municipio nuestras cos-
tas tengan todos los servicios operativos, 
para que las personas puedan disfrutar de 
nuestro municipio.
Por parte del PSOE, denuncian que un 
pliego deficiente, en su día ya denuncia-
do por los socorristas y todas las fuerzas 
políticas de la oposición, que da pie a 
complicaciones en su ejecución. Un con-
flicto entre empresa y trabajadores que no 
son capaces de mediar (como debería ser 
norma para un servicio que se presta, que 
es municipal) y, como siempre, la palabra 
URGENCIA surge en la gestión de este 
gobierno.
En pleno julio, después de aguantar un 
mes de junio esperando fueran capaces 
de conseguir un buen acuerdo o una bue-
na solución, y las playas de El Campello se 
encuentran desprovistas de los servicios 
mínimos y básicos de seguridad.
Tenemos unas playas que son la envidia 
de media España, pero a la vez con zonas 
complicadas que, lamentablemente se co-
bran alguna víctima todos los años. Y, por 

tanto, necesitan unas medidas de seguri-
dad fundamentales que en estos momen-
tos no tiene.
¿Dónde está la señalización de las boyas 
que delimita la zona de baño con la zona 
de embarcaciones?, ¿Dónde están las 
que protegen a los bañistas de las entra-
das y salidas al arenal de los deportes náu-
ticos en forma de pasillos o canales?
¿Dónde están los socorristas?… Hasta en 
la televisión a nivel nacional hemos salido 
como noticia.
Pues bien, este es otro pliego, otra empre-
sa, que no tiene nada que ver con la de so-
corrismo… Pero el resultado es el mismo; 
se llega tarde, muy tarde todos los años y 
nunca en las mejores condiciones.
Este es un momento para que el pueblo 
de El Campello reflexione: Si tenemos un 
problema por la mala gestión y elegimos 
los mismos gestores, seguimos teniendo 
un problema de mala gestión.
Espero y deseo que sea el último, pero 
mucho me temo que vendrán muchos 
más, porque se sienten legitimados a errar 
tantas veces quieran y a instalarse en la 
desidia que les ha caracterizado hasta 
ahora.
Y quien gobierna desde la inercia, no solu-
ciona nunca nada.
También desde Compromís denunciaron 
la falta de balizamiento (ya repuesto) en 
las playas, ‘Falta seguridad y sobra impro-
visación y abandono. Eso es lo que sufren 
cada día los campelleros que quieren dis-
frutan de sus playas y del entorno en ge-
neral, con un paseo en unas condiciones 
deplorables’, afirma la portavoz de Com-
promís Adriana Paredes.

Una de las playas de El Campello con la bandera roja de prohibido el baño

Intervención de un socorrista en las playas de El Campello
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Som El Campello
uDentro del programa “Costa-
blanca Pet Friendly” desarrolla-
do por el Patronato de Turismo 
de la Diputación Provincial de 
Alicante, El Campello recibió la 
visita de dos conocidas influen-
cers, una de Francia y otra de 
Bélgica, que suman más de dos 
millones de seguidores. Ambas 
vinieron acompañadas de sus 
respectivos perros. Se trata de 
la francesa Eva Benss y su pe-
rro “Suzette”, cuyo instagram 
es https://www.instagram.com/
evabenss/ y de la belga Oli y 
su perro “Monday”, cuyo insta-
gram es https://www.instagram.
com/ileauu/.
Perros y dueñas, junto a res-
ponsables del Patronato, pa-
searon por el paseo marítimo 
de nuestra localidad, conocie-
ron nuestra gastronomía y rea-
lizaron una divertida actividad 
acuática junto a sus animales, 
saliendo desde el puerto depor-
tivo y recorriendo buena parte 
de nuestro litoral en kayak.
Esta visita se encuadra en el 
programa de actividades que 

realiza el Patronato de Turis-
mo para potenciar el turismo 
Pet Friendly en la provincia de 
Alicante. Se trata de mostrar 
una cara amable a los visitan-
tes que acuden a nuestra tierra 
“con sus mejores amigos”. Para 
todos ellos, el patronato tiene 
una web (www.costablancapet-
friendly.com) en la que se pue-
de encontrar información sobre 
cómo planificar la visita, rutas 
a realizar y establecimientos y 
lugares que admiten animales. 
Además, posee un enlace con 
las clínicas veterinarias más 
cercanas a nuestro lugar de es-
tancia por cualquier problema 
que pueda surgir.
Hay que pensar que 3 de cada 
5 hogares en España tienen 
animales de compañía, siendo 
la provincia de Alicante la que 
más perros identificados tiene 
de toda España. La localidad 
de El Campello es un punto de 
destino para muchas de ellas y, 
en general, para todos aquellos 
que deciden que, a la hora de 
viajar, nuestros animales son 
uno más de la familia.

Dos conocidas influencers llegadas de Francia 
y Bélgica visitan El Campello con sus mascotas

Las influencers en el puerto de El Campello

El Campello compite este verano 
por conseguir la “Bandera Verde” 
de la sostenibilidad hostelera

Som El Campello
uAsí, El Campello competirá con hasta 42 munici-
pios de la Comunitat Valenciana y tratará de arreba-
tar la Bandera Verde a Benidorm y Orihuela, los dos 
municipios que resultaron ganadores en la última 
edición de Banderas Verdes en la región.
El Movimiento Banderas Verdes contempla accio-
nes para dar respuesta al notable incremento de la 
generación de residuos de envases de vidrio en zo-
nas costeras ocasionado por el turismo estival. En 
verano se consumen un tercio de los envases de 
vidrio que se ponen en circulación, y cerca del 50% 
de los residuos de envases de vidrio de un solo uso 

que se ponen en el mercado son generados por el 
sector hostelero, por lo que su implicación es clave 
para generar una transición real hacia un modelo 
más circular y descarbonizado.
Banderas Verdes se consolida, con esta cuar-
ta edición, como una de las iniciativas clave de la 
alianza de Ecovidrio con la hostelería. De hecho, a 
nivel nacional esta campaña se desarrollará este 
año en más de 140 municipios costeros de cinco 
comunidades autónomas diferentes, y cuenta con 
la participación de más de 15.000 establecimientos 
hosteleros. En total, este año, se entregarán nueve 
Banderas Verdes en todo el país.

lMás de 206 establecimientos hosteleros de El Campello par-
ticiparán este verano en la cuarta edición del #Movimiento-
BanderasVerdes, una iniciativa puesta en marcha por Ecovi-
drio, la entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del 
reciclado de los residuos de envases de vidrio en España. Se 
trata de una campaña que busca premiar el compromiso de 
los municipios y de la hostelería con la economía circular y el 
reciclaje de vidrio durante la época estival.

El alcalde de El Campello junto al concejal del area y la persona encargada de las Banderas Verdes

Som El Campello
uEl fenómeno se repite. Miles 
de personas llenaron en la no-
che de San Juan los espacios 
acotados en las playas de Mu-
chavista y Carrer la Mar para 
disfrutar de una noche muy es-
pecial y mágica, en la que marca 
la tradición que hay que quemar 
hogueras frente al mar y mojar-
se los pies en varias ocasiones 
llegadas las 0:00 horas para 
conseguir un efecto purificador, 
liberarse de malas energías y 
encarar lo que resta de año con 
la mejor de las suertes.
Los arenales se convirtieron en 
un especial espacio de convi-
vencia y fiesta en el que todos 

disfrutaron de una madrugada 
con temperatura agradable. No 
faltó casi nadie, desde familias 
a grupo de jóvenes, románticas 
parejas, o seres solitarios… Hay 
quien dice que la ocupación de 
la arena era comparable a la de 
un domingo de agosto a media 
mañana. La noche transcurrió 
sin incidentes, y previamente 
se activó un amplio dispositivo 
policial y de Protección Civil en 
prevención de situaciones no 
deseadas.
Tras la fiesta, los operarios 
de limpieza se esforzaron por 
dejarlo todo listo para que los 
usuarios disfruten del baño esta 
misma mañana.

Los arenales campelleros registraron llenos 
inauditos en la noche de San Juan

Vecinos de El Campello en la noche de Sant Joan en la playa

Éxito de la gala benéfica de Amudeca 
a beneficio de Médicos sin Fronteras

Som El Campello
uCon la colaboración de las concejalías de Bien-
estar Social y Cultura que dirigen Maricarmen 
Alemañ y Dorian Gomis respectivamente, la Aso-
ciación de Mayores AMEC y la Academia Lorena 
Moll, el Auditorio Pedro Vaello de la Casa de Cul-
tura acogió una gala muy especial organizada por 
la Asociación de Mujeres AMUDECA, que preside 
Marcela Micle, que destinó toda la recaudación al 
colectivo Médicos sin Fronteras, que realiza una 
encomiable labor por todo el mundo para intentar 
solventar problemas sanitarios que se producen 

con demasiada e injusta frecuencia en países em-
pobrecidos o zonas en guerra.
La gala benéfica se desarrolló de forma muy ágil, 
y los asistentes agradecieron con fuertes aplausos 
cada una de las actuaciones.
Los organizadores evidenciaron que la gala era 
una muestra más del compromiso adquirido por 
Amudeca con la sociedad, consistente en recau-
dar fondos para diversas causas, bien para apoyar 
la investigación de algunas enfermedades, o com-
batir las numerosas tragedias que suceden en el 
mundo.

Una de las actuaciones de la gala

Talentosa audición de la banda juvenil 
de Agrupación Musical L’Avanç
Som El Campello
u El Ágora de la Casa de la Cul-
tura acogió la audición de fin de 
curso de la banda juvenil de la 
Agrupación Musical L’Avanç de 
El campello, en la que los alum-
nos demostraron todo lo aprendi-
do durante el año.
Durante la exhibición al aire libre, 
los jóvenes interpretaron tanto 
piezas populares, acompañadas 
de instrumentos de viento como 
clarinetes y saxofones, como 
canciones más actuales, como 

“A Thousand Years”, “Y.M.C.A” o 
“Chiquitita” del grupo ABBA,  con 
todo tipo de instrumentos. La ac-
tuación finalizó con un coro en el 
que se cantó “Un conte enredad” 
de Enrique Alborch con acompa-
ñamiento del piano.
Los más pequeños de L’Avanç 
demostraron su valía, mejora y 
amor hacia la música en un con-
cierto repleto de entusiasmo, al 
que se desplazó la concejala Ma-
ricarmen Alemañ (PP) en repre-
sentación del gobierno municipal. El ágora de la Casa de Cultura fue la acogedora de la audición
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u Los tapones a medida para baño protegen tus 
oidos evitando que entre el agua. Como están he-
chos a medida, sellan y se adapatan perfectamente 
a la anatomía de tu canal auditivo, evitando así los 
problemas e infecciones generados por el agua. 
Comprueba la eficacia de nuestros tapones de baño 
a medida y deja de lado los inconvenientes, la poca 
fiabilidad y las molestias de los tapones de baño 

convencionales fabrica-
dos en cera, goma, es-
puma y otros materiales.
¡Ven e infórmate sin 
compromiso!

Amplivox                       Violeta Jacobo - Audioprotesista

Los tapones a medida para baño

Som El Campello
uHarmonie Botella ha creado 
una deliciosa gran obra, plena 
de ternura, que nos traslada a 
esa patria que para Rilke fue La 
Infancia. El mágico lugar al que 
regresamos una y otra vez.
Si añadimos el significado nu-
merológico del Cinco tendre-
mos el resultado final de es-
tos versos que constituyen un 
auténtico sortilegio infantil. El 
Cinco significa crecimiento, mo-
vimiento y aprendizaje a través 
de la experiencia.
Todo un acierto el de esta crea-
ción destinada a los niños y que 

nos adentra en un mundo aún 
vivo en cada uno de nosotros. 
Después de su lectura com-
prendemos que seguimos pren-
didos de aquel fantástico lugar 
en el que contemplamos cómo 
crecían nuestros hijos, cómo 
van creciendo nuestros nietos 
y de qué manera crecimos no-
sotros.
Harmonie nos adentra, una vez 
más, en aquella  cautivadora 
magia del Cinco, también Dora 
Crespo traslada sus encantado-
ras ilustraciones.
Los beneficios de este libro irán 
íntegramente para la ONG.

Fibro Protesta Ya edita un poemario con 
el número 5 como gran vehículo motor

Contar hasta cinco es el título de este libro

Animado concierto de L’Avanç 
a golpe de pasodoble

Som El Campello
uLa Asociación Musical L’Avanç de El Campello re-
corrió el país con el concierto “La vuelta a España 
a ritmo del pasodoble”, celebrado en el ágora de la 
Casa de la Cultura e incluido en la XXVIII campa-
ña “Música als pobles” sufragada por la Diputación 
Provincial.
Bajo la dirección de Luis Seguí, la banda ofreció 

una muestra de la pluralidad musical del país, en 
un evento en el que sonaron piezas de Reveriano 
Soutullo, Pascual Marquina, Ernesto Rosillo, Freire, 
Santiago Lope, Maestro Monreal, José Serrano, Luis 
Torregrosa, Francisco Alonso y Manuel Rojas.
Entre el público asistente estaban el alcalde Juanjo 
Berenguer y los concejales del PP Dorian Gomis, 
Maricarmen Alemañ y Rafa Galvañ.

Público y banda disfrutaron de los pasodobles

El campellero José Tomás Moñinos Baeza dirigió el Himno de San Blas
Som El Campello
uLas fiestas de San Blas en 
Alicante acaban de acabar y el 
pasado 7 de julio como viene 
siendo habitual, las veintiuna 
agrupaciones musicales parti-
cipantes interpretarán el Himno 
de San Blas como acto previo a 
todo lo que venía.

El maestro campellero José To-
más Moñinos Baeza, director de 
Sociedad Musical L’Harmonía 
de Alicante, agrupación que des-

de 2005 no ha faltado a las fies-
tas de San Blas fue el encargado 
de dirigir el himno de las fiestas 
de San Blas.
Moñinos se inició en la escuela 
de la Asociación L’Avanç de El 
Campello, ha dirigido en varias 
ocasiones como director invitado 
la Sociedad Musical La Paz de 
Sant Joan, también ha dirigido la 
Orquesta de Pulso y Púa Batiste 
Mut de El Campello, actualmen-
te es director y fundador de la 
Coral Casino de El Campello. José Tomás Moñinos en uno de los conciertos de su banda

Nueva concentración frente al Centro de Salud 
de las asociaciones vecinales campelleras

Som El Campello
uDesde ambas asociaciones, 
recuerdan las palabras que el 
alcalde Juan José Berenguer 
dijo en 2019 y volvió a repetir el 
día de su investidura como al-
calde. «Prometió una vez más 
la compra de un local para po-
der ampliar el centro de salud y 
poder tener más especialistas, 
pruebas diagnosticas y más 
espacio para el departamento 
de Salud Mental. También se 
volvió a comprometer con la 
construcción del nuevo ambu-
latorio de Muchavista para que 
desde Conselleria se les dote 
de todo lo necesario a los dos 
para poder dar un óptimo ya 
que ahora es insuficiente por el 
crecimiento del pueblo». Desde 
las asociaciones no se permiti-

rá que se construya un edificio 
para la Guardia Civil «mientras 
estemos al límite en servicios 
sanitarios».

La Asociación Vecinal Campe-
llera recordó su asistencia para 
dar apoyo a los Socorristas del 
Campello, que están en una si-
tuación lamentable, reclaman 
salarios dignos y seguridad 
para ellos y los bañistas, como 
no dejan de decir «algún día 
ocurrirá una desgracia «. «Si los 
socorristas, están en precario 
todas nuestras vidas correrán 
peligro, por eso hacemos un lla-
mamiento a la ciudadanía para 
apoyar sus reivindicaciones, 
que cambie la situación actual, 
todo será para beneficio del 
pueblo», comentan.

lLa Asociación de Afectados por el Ver-
tedero y la Asociación Vecinal Campelle-
ra han reclamado mejoras en el Servicio 
Público de Salud, centros sanitarios y la 
salud de los campelleros.

Pancarta de las asociaciones vecinales campelleras frente al centro de salud



uEl término. Ya. Cada día, en esta 
etapa de comicios continuados, es-
tamos bajando el punto criogénico 
de nuestra actitud, esto es, hace 
falta más frío para que quedemos 
congelados de estupor ante las 
amenazas, desvaríos, mentiras, 
torceduras de lo sensato, falta de 
sentido común, mala intención, 
cainismo, etc, en lo que basan sus 
campañas en primer lugar VOX y 
como coreógrafo para no perder 
la estela del camino a la Moncloa, 
Partido POPULAR, que es todo 
menos partido: forman un solo 
cuerpo.
El motivo por el cual la clase media-
baja y baja optan por el voto a la 
ultraderecha pertenece al material 
de estudios de los sociólogos, pero 
me huelo que tiene que ver con la 
educación, tanto escolar como fa-
miliar, después de un pico de ultra-

modernidad de los años noventa y 
principio de este siglo. Es evidente 
que no es un voto meditado, no es 
un voto del intelecto que analiza las 
virtudes y los defectos de quienes 
abanderan estas posiciones, Pero 
el resultado es inequívoco, tres o 
más decenas de diputados en Cor-
tes Generales que van a procurar 
que este país retroceda a posicio-
nes que favorezcan intereses es-
purios que poco o nada tienen que 
ver con el rancio franquismo; esto 
es mucho más serio, es la “pasta”, 
el viejo vicio de la avaricia. Lo de-
más es una escusa para alcanzar 
ese peldaño. Y el PP se lo va a 
facilitar.
Me gusta buscar y encontrar ana-
logías de la historia reciente, pre-
sente y futura con momentos este-
lares de esta Humanidad.
Yo comparo el Partido Popular 
con el desarrollo del islamismo, 
una fuerza impetuosa, la égida, la 
espontaneidad que coloniza territo-
rios sin darles el sentido de lo orgá-
nico, solamente penetrar en tierras 
sin otro motivo que la ocupación 
por la ocupación. Y únicamente 
dos polos contrapuestos dentro del 
islam y cargados de intelecto, Cór-
doba y Bagdad, se intercambian 
ideas, son protagonistas del arte, la 
arquitectura, la poesía, la filosofía, 
…. El resto del movimiento tiene 
una gran carga de banalidad, lo 
que vayamos a creernos es parte 
de la fantasía. Prueba de ello es el 
criptograma que se ha montado el 
señor Núñez con el complemento 
de sueldo del partido, que le cuesta 

declarar, la lista ignota de sus posi-
bles ministros (más que ministros, 
parecen misterios), la falta de cre-
dibilidad en sus datos que vomita 
cada día en sus terminales mediá-
ticos de radio y televisión, las ver-
siones contrapuestas de su amor 
por la reforma laboral, el aborto, 
la eutanasia. Cosa parecida, pero 
siglos atrás, ocurrió con Alejandro 
el Grande tras la victoria contra el 
ejército de Artajerjes. Conquistó 
territorios hasta lo que hoy día es 
Rajastán y probablemente más 
allá sin dejar nada consolidado, por 
lo que en realidad se puede consi-
derar una conquista efímera.
A la vista de los tres mandatos so-
cialistas de la democracia, puedo 
comparar este tipo de política de 
colonización muy parecida al impe-
rio romano y al establecimiento de 
la cultura hispana en el nuevo con-
tinente. La colonización de los ro-
manos consistió en una conquista 
lenta pero su extensión y duración, 
las instituciones y la cultura romana 
tuvieron una influencia profunda y 
duradera en el desarrollo del len-
guaje, la religión, la arquitectura, la 
literatura y las leyes en el territorio 
que gobernaba. La centuriación 
como primera medida de la organi-
zación del territorio y una estructura 
jerárquica en la gobernanza de las 
tierras ocupadas, el respeto por las 
culturas locales y otras muchas 
cualidades hicieron que el mapa 
del imperio romano se solapase 
perfectamente con el bioma medi-
terráneo. Es decir, que supo sacar 
el máximo aprovechamiento de lo 

que tenían a mano, de los propios 
recursos, tanto naturales como so-
ciales.
El desarrollo de los españoles por 
casi toda América es muy pareci-
do. Mientras los sajones acabaron 
con gentes y culturas en la parte 
más septentrional, la hispaniza-
ción procuró la conservación de las 
esencias locales, sin matanzas, sin 
fobias, sin discriminación. Y, des-
de los comienzos, se organizaron 
la administración, los territorios, 
se asimilaron cultivos nativos de 
aquellos pueblos que habían supe-
rado ya el paleolítico y los núcleos 
de población que hoy día se con-
servan fueron concebidos y cons-
truidos muy pocos años después 
de la llegada del naviero Colón. 
Nada que se parezca a la rabiosa 
ansiedad o afán de conquistar por 
conquistar, robar y huir.
Comparar Sumar con la revolución 
tecnológica tiene fundamento para 
mí. Es una formación nueva, reúne 
los talentos que más benefician la 
causa y que pueden serles más 
útiles, mínimos recursos, respe-
tuosos con el medio (natural y so-
cial) y agrupa las ideas novedosas 
que pueden llegar a revolucionar 
cualquier sistema anquilosado 
en el tiempo. Máxima efectividad, 
mínimo esfuerzo y gasto. Y llega 
a todas las partes, nadie es ajeno 
a sus propuestas y en el fondo 
las podría hacer suyas si tuviera 
el arrojo de seguirlas con su voto. 
Es cuestión de cobardía, no de 
convicción. China ha conquistado 
el mundo en este sentido y no se 

le ha ocurrido traspasar fronteras 
y Japón, después de la segunda 
gran guerra pasó por una etapa 
parecida.
Si tengo que comparar a Vox, solo 
se me ocurre compararlo con la 
imagen que tengo de Conan el 
Bárbaro con la cabeza de un cuer-
po decapitado en una mano y la 
espada en la otra. Un líder cruel 
que busca venganza en el resto 
del universo por haberse encon-
trado una España con la que él 
nunca soñó. Su ambición es la de 
ganar dinero en peleas y combates 
a muerte. Gracias a su entrena-
miento para esas luchas Conan se 
convierte en un temible guerrero, 
alcanzando fama, mujeres y habili-
dad con la espada, continuando de 
este modo la búsqueda del enigma 
del acero. Algo así. Aquí vale todo, 
es la pelea en el fango, las llaves 
prohibidas, las patadas, los golpes 
bajos. Pero es una película que va 
calando, lo épico gusta a una parte 
de los que nos rodean cada día.
Y hasta aquí la comparativa de 
las cuatro formaciones que más 
apuestas reciben. Por los años que 
tengo, a mí me puede afectar poco 
pero no dejo de ser solidario con 
las generaciones que nos están 
relevando y no les deseo otra cosa 
que el progreso, la integración, me-
jorar cada día sin dañar, la salud 
y una buena educación, que para 
eso somos la especie que mejor 
ha evolucionado. Jean Paul Sartre 
dijo y escribió que lo contrario a la 
muerte es el deseo.
Pensadlo.
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Idalia Energy

Som El Campello
u De cara a este verano, no pue-
des desaprovechar la promoción 
que presentan en esta edición. Con-
tratando tu instalación solar, te rega-
lan el inversor, por lo que no esperes 
más y contacta con ellos para saber 
más sobre esta opción que tienes a 
tu alcance. Es una promoción válida 
hasta el 31 de agosto. ¡No te que-
des sin ella!
Idalia Energy nació en 2020 de la 
mano de sus socios Carlos Gran 
y Mario Martínez. Una empresa 
creada por dos sanvicenteros y 
comprometida con el municipio. 
Comenzaron como un despacho de 
ingeniería afincado en el Vivero de 
Empresas del Polígono Canastell 
pero en este tiempo han experimen-
tado un gran crecimiento superando 
la decena de trabajadores y aumen-
tando exponencialmente sus servi-
cios. “Para nosotros, los clientes no 
son números, son personas y eso 
es lo que nos ha hecho diferenciar-

nos y abrirnos hueco en este tiem-
po dentro de un sector donde hay 
grandes multinacionales”, declaran 
los socios fundadores, cuya mayor 
seña de identidad es la cercanía 
y por ellos han conseguido ser los 
asesores energéticos de la mayoría 
de sus clientes, estableciendo una 
relación que va mucho más allá de 
un trabajo puntual.
Realizan el estudio de tu instalación 
de la mano de su departamento de 
ingeniería. Buscan el máximo aho-
rro para el cliente, es por ello que 
calculan su instalación de la manera 
más precisa y real posible.
Su idea es revolucionar el mundo 
de las energías renovables, apli-
cando las últimas novedades tecno-
lógicas y ofreciendo un servicio de 
máxima calidad de la mano de sus 
especialistas en el sector. Realizan 
instalaciones llave en mano, princi-
palmente energía solar fotovoltai-
ca para autoconsumo o aislada, o 
también mini-eólica y aerotermia. El 

cliente no tendrá que preocuparse 
de nada, ellos se ocuparán de todos 
los trámites burocráticos y legales 
para ofrecer las máximas facilida-
des posibles.

Servicios
Entre sus servicios ofrecen redac-
ción y firma de proyectos de inge-
niería; gestión y optimización del 
consumo eléctrico; integración y es-
tudio de sistemas de climatización, 
bombeo solar, luminaria, control y 
monitorización de consumos o con-
densadores para la corrección de 
energía solar.
Son especialistas en todos los te-
mas administrativos; realización de 
memorias, proyectos, licencias de 
obras, etc, por lo que prestan servi-
cios a otras empresas como despa-
cho de  Ingeniería. También ofrecen 
la mano de obra necesaria y afron-
tan todo tipo de trabajos, tanto ins-
talaciones a nivel residencial como 
industrial, incluyendo también la 

creación y mantenimiento de huer-
tos solares. 
Te asesoran y te acompañan en 
todo el proceso. Instalan y legalizan 
tu instalación. Estudian las bonifica-
ciones y deducciones disponibles. 
Te ofrecen diferentes opciones de 
financiación para un pago flexible. 
Controlan la producción de tus pa-
neles y tu consumo. Ofrecen un 
mantenimiento preventivo y correc-
tivo para que el cliente no tenga 
de qué preocuparse. Vivimos una 

época en la que el consumo eléctri-
co se ha convertido en una de las 
principales preocupaciones de las 
personas, y por ello en Idalia Ener-
gy se comprometen a conseguir el 
máximo ahorro anual en la factura 
eléctrica, buscando la tarifa que más 
se ajusta a las diferentes necesida-
des y consumos.
Los puedes encontrar de 8h a 15h, 
en el nº de contacto 722 112 861 | 
722 112 388 o en la Calle Artesanos, 
12 Nave 7.

Hasta el 31 de agosto te regalan ‘el inversor’ si contratas tu instalación solar
l Idalia Energy es un despacho de ingeniaría enfocado en las energías 
renovables y el medio ambiente, especializado en el sector fotovoltaico. 
Como consultoría energética, te asesoran para que ahorres en tu fac-
tura eléctrica y te ayudan en la transición energética, ofreciéndote las 
últimas novedades tecnológicas.

Carlos Gran y Mario Martínez emprendieron esta aventura con la 
idea de transformar el mundo de las energías renovables

Eduardo Seva
Autor

El campellero Ángel Fernández presenta «Más allá del estrecho» en Sant Joan

Som El Campello
uMás allá del estrecho es un libro 
que fusiona la novela de acción, 
con la guía turística, a través de 
una trama que se desarrolla entre 
el norte de Marruecos y Ceuta.
Está protagonizada por dos turis-
tas (un español y un francés) que 

viajan desde Alicante a Tetuán. En 
tan sólo 50 minutos, el tiempo que 
tardaron en cruzar el estrecho de 
Gibraltar, no solo cambiaron de 
país, sino también de continen-
te, de religión, de tradiciones, de 
idioma, de cultura, de moneda y 
de gastronomía. ¡Dos mundos tan 

cercanos y tan diferentes!
Es una historia contemporánea 
muy completa, tiene acción, aven-
tura, suspense, algunas escenas 
de humor, pero sobre todo, un fi-
nal inesperado.
El lector se identificará con el per-
sonaje principal y conocerá, junto 

a él, los parajes más bellos y em-
blemáticos del norte de África, así 
como sus costumbres e historia.
La aventura comienza en el 
precioso pueblo azul de Che-
fchaouen, después continuan 
su recorrido hasta Ceuta, donde 
empiezan a tener problemas que 
tienen que ir solventando durante 
todo su viaje. Poco a poco se van 
viendo envueltos en un entrama-
do de personas en el que nadie 
resulta ser quien parece ser. Sin 
saber en quién confiar y en quién 
no, su viaje se convertirá en una 
huida constante.
Durante este periplo también 
pasarán por Tánger, el cabo Es-
partel, las Cuevas de Hércules y 
Tetuán.
En esta novela, Ángel Fernández 
juega al despiste para confundir y 
sorprender en el final. Mediante 
una lectura amena y atrayente, 
hace que el lector devore las pági-
nas sin apenas dificultad.
Es un libro no muy extenso, diri-
gido a todos los públicos, pues su 
lenguaje es limpio y claro (no hay 

palabras rebuscadas)
De hecho, algunos centros edu-
cativos de Alicante ya se han 
interesado por el libro, y lo han 
comprado para su biblioteca o sus 
clubes de lectura; incluso, lo van 
a proponer como lectura para el 
curso que viene para sus alumnos 
y luego hacer un encuentro con el 
autor para que le conozcan.
Es su primera obra, nunca antes 
había escrito. Le gusta ponerse 
retos personales, y uno de ellos 
era escribir un libro. Le apasiona 
saber el por qué de las cosas y 
eso lo plasma en su novela. Le 
encantaría que la gente lo leyera y 
tuviese ganas de conocer y visitar 
los sitios que aparecen en el libro.
Tiene mucha ilusión en este nue-
vo proyecto, desea que llegue al 
mayor número de lectores posible 
y de momento está teniendo muy 
buena acogida.
Está a la venta, bajo demanda, en 
librerías tradicionales, Casa del Li-
bro, El Corte Inglés, Fnac, y Ama-
zon (en esta última tanto en papel 
como en formato electrónico).

Ángel Fernández en la presentación del libro
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u Se ha dicho que la ontogenia 
es la recapitulación de la filogenia, 
que después de un determinado 
estado embrionario característico 
que semeja la morfología de algu-
no de nuestros ancestros, aconte-
ce el siguiente, que les hace pare-
cer al consecutivo grupo evolutivo 
y así, hasta alcanzar la forma que 
más se parece a nosotros antes de 
nacer.
En la España democrática desde 
1977 ocurre algo parecido. Casi 
puede uno adelantar los sucesos 
de la política nacional sin necesi-
dad de recurrir a bolas de cristal, 
únicamente echar un vistazo a lo 

que ha ocurrido tan solo unos me-
ses atrás. Está bien que el fenoti-
po es la manifestación biológica 
del genotipo bajo circunstancias 
ambientales que rodean a los in-
dividuos (vegetal, animal o” cosa”). 
Pero el carácter y el comporta-
miento es un escalón más allá de 
lo que hasta ahora hemos mencio-
nado. El comportamiento ya es el 
producto de todas esas cosas más 
las redes sociales, nuestro entorno 
social, los medios de comunica-
ción, la educación particular y el 
producto, en definitiva, de un gran 
número de variables que podría 
situarnos (a según qué elementos) 
lo más alejados posible de la sen-
satez y que nunca podíamos haber 
imaginado.
¿Qué es “acabar con el sanchis-
mo”? Pues ni más ni menos que 
lo mismo que acabar con el felipis-
mo o acabar con el zapaterismo, 
eliminar del panorama nacional a 
la persona que abandera políticas 
distributivas, que desvían el cur-
so de la historia que tutorizaban 
el capital, la iglesia y los poderes 
fácticos medievales hacia la socia-
lización de los bienes comunes de 
la producción, hacia la creación de 
una base sólida de clase media y 
de abrir líneas de internacionaliza-
ción de nuestras relaciones. Diga-

mos una contracorriente a vivan las 
cadenas. Eso es lo que molesta, y 
al hacer realidad el dicho aquel de 
“muerto el perro se acabó la rabia” 
suprimiendo al elemento en cues-
tión (en este caso, Pedro Sánchez), 
pues gozaremos de por lo menos 
ocho años de tranquilidad, que den 
para volver hacer lo que nos dé la 
gana en nuestro país. No impor-
tan los programas electorales ni a 
quién llevamos a cuestas en nues-
tra aventura, es el arte del trilero lo 
que vamos a ir manejando hasta la 
noche electoral, sin desvelar cosas 
que no interesan a nadie. Bulos, 
mentiras, trucos de magia, disfra-
ces, ¡qué importa! Europa está 
cambiando a nuestro favor y ahí 
están Polonia, Hungría, Italia, Fin-
landia y últimamente Grecia para 
demostrar la tendencia de moda. 
La derecha se está imponiendo.
Cuando decíamos que Adolfo 
Suarez era de centro, hablábamos 
de una interpretación subjetiva. 
Suarez salió del puro franquismo. 
Lo que ocurrió es que como el ré-
gimen llegó a ser tan rancio (por 
no decir algo más grave) este po-
lítico vio la oportunidad de mejorar 
España con muy poco esfuerzo, 
el esfuerzo de las urnas y de la 
democracia instalada en Europa 
desde hacía décadas. Mejorar, esa 
es la palabra clave; sacar España 
del fango pestilente del beneficio 
a unos pocos con el esfuerzo del 

resto, hacia una mejor distribución 
de los recursos.
Pues todo esto es más simple de 
lo que creemos. Se trata de uno de 
los viejos vicios o pecados capita-
les: la envidia. La envidia, a decir 
de los psicopatólogos, es la más 
alta y la más tóxica expresión de la 
admiración. Es el dolor o desdicha 
por no poseer uno mismo lo que 
tiene el otro, sea en bienes, cuali-
dades superiores o cualquier otra 
cosa. Corresponde al sentimiento 
de pesar ante el bien o el éxito de 
terceras personas. Se tuvo envidia 
de Felipe González por la insultan-
te juventud en la que arrebató el 
gobierno al trasnochado post-fran-
quismo de Leopoldo Calvo-Sotelo 
y tuvieron que entrenar a un deci-
dido Aznar con la frase “váyase, 
Sr. González” que repitió hasta el 
hartazgo haciéndola letanía. Se 
tuvo envidia de José Luis Rodrí-
guez Zapatero por su templanza, 
serenidad y sentido íntegro de la 
social-democracia. Y se vuelve a 
tener envidia en esta ocasión de 
Pedro Sánchez Castejón, simple-
mente porque tiene buena percha, 
sentido de estado, bien proporcio-
nado, conocer idiomas, humildad y 
no tener miedo al parlamento y a la 
negociación con cualquiera de los 
grupos de españoles que repre-
sentan un modo de sentir España 
de forma diferente a como la siente 
la derecha. Nada más y nada me-

nos.
Y esa es la explicación, unida a un 
montón más de explicaciones que 
tienen que ver con el resto de pe-
cados capitales. Y para el despla-
zamiento de este político moderno 
que le ha dado otro aire a este vie-
jo país se tira de banquillo con otro 
carcamal gallego que no se sabe 
si sube o si baja, que se equivoca 
de región allá donde se plante, que 
no tiene equipo ni camisetas, que 
habla gallego perfectamente y fin, 
que ni sabe de música, de literatu-
ra, de cine, de arquitectura, pintura 
y solo se vale de alguna frase inge-
niosa y torera para salir del paso en 
las entrevistas. Que no tiene valor 
y lo peor: que se puede aliar con 
los auténticos bandoleros de fama 
internacional para entrar finalmen-
te en Moncloa.
Recapitulación de la filogenia. En 
este caso se puede repetir la his-
toria de siempre. Pero no se trata 
de la simpleza de cambio de ciclo, 
estancamiento de la economía, al-
ternancia en el poder de esas dos 
Españas que inventó Fernando 
VII, no. Se trata de otra simpleza, 
la envidia. Así que seamos serios 
y pensemos las cosas a la hora de 
votar, que resulta que han descu-
bierto la democracia y los votos y 
les puede ir estupendamente con 
esta cosa que en otros tiempos su-
primieron: las urnas de metacrilato. 
Movilicémonos.
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u Si todos los grupos políticos 
y partidos que han obtenido re-
presentación en las últimas elec-
ciones municipales coinciden en 
el diagnóstico de los problemas 
que aquejan a nuestro municipio, 
¿porqué no se ponen de acuer-
do?. Esta podría ser la pregunta 

que muchos y muchas vecinos y 
vecinas podrían estar planteán-
dose tras escuchar al Alcalde 
electo hablar de las coincidencias 
programáticas, solo diferenciadas 
por “pigmentos ideológicos”. Y es 
una pregunta que incide en un 
sentimiento bastante generaliza-
do (y perverso): todos son igual o 
lo mismo. Pero, queridos y queri-
das vecinos y vecinas, nada más 
lejos de la realidad.
Al margen que los partidos y 
organizaciones políticas dejen 
bastante que desear en su funcio-
namiento, todas ellas, de forma 
más o menos explícita, soportan 
sus propuestas o planteamientos 
sobre una base ideológica. No es 
cierto, y además es una falsedad 
con objetivos claramente manipu-
ladores, que los políticos locales 
sean sólo gestores: para ese viaje 
no necesitaríamos las alforjas de 
la democracia, ¿no?. Los repre-

sentantes locales son políticos 
que gestionan desde posiciones 
ideológicas los recursos públi-
cos, implementando políticas en 
función de una perspectiva que 
nunca es neutra, pues está sus-
tentada por principios, valores e 
ideas sobre cómo ver, interpretar 
o desear que sea la realidad.
En el libro de Lewis Carrol , tra-
vés del espejo,  Alicia le pregunta 
a Humpty Dumpty si las palabras 
pueden tener diferentes signifi-
cados: todo depende de quien 
tenga el poder, fue la respuesta. 
Y así es: las palabras no son ino-
cuas, pues depende de quien y 
en qué contexto se pronuncian. Y 
en el contexto de la política muni-
cipal, las palabras están cargadas 
de contenido.
Los matices o “pigmentos” ideo-
lógicos tiñen la realidad, la enfo-
can de una u otra manera. Por 
lo tanto, no es lo mismo estar de 
acuerdo en que existe un proble-
ma, que en cómo resolverlo. Por 
ejemplo: no es lo mismo lanzar 
una ayuda para las familias nu-

merosas, sin más, que priorizar 
a aquellas cuya renta sea más 
baja. O no es lo mismo poner en 
marcha un servicio a través de 
una gestión pública que privada, 
pues los objetivos son diferentes 
en cuanto al beneficio (beneficio 
social vs beneficio económico).
Por lo tanto, los matices o “pig-
mentos” son importantes, no sólo 
por las diferentes vías que pue-
den plantearse para llegar a una 
mejora o solución, sino porque 
también forman parte sustancial 
de la democracia electoral al ser 
un elemento relevante de la oferta 
con la que los partidos y organi-
zaciones políticas se presentan 
ante la ciudadanía para pedirles 
el apoyo en las urnas.
Apelar al dialogo y al acuerdo es 
siempre una actitud positiva, aun-
que se haga por necesidad y con 
la boca pequeña. Pero esa inter-
pelación debe tener siempre en 
cuenta la pluralidad de opiniones 
y pareceres, incluyendo en esa 
deseable solución de mejora, di-
ferentes perspectivas, diferentes 

puntos de vista que la hagan real-
mente de todos y en la que todos, 
de alguna manera, se puedan 
sentir representados.
Y termino. Sobre la ideología 
mucho podríamos hablar. La im-
posición ideológica solapada tras 
la lucha contra las “ideologías”, la 
falsa conciencia, la capacidad de 
coerción que el estatus tiene, la 
construcción social, etc. No creo 
que sea el momento de meternos 
en disquisiciones filosóficas ni so-
ciológicas, aunque en todo caso 
decir, que lo único que en mi opi-
nión es una realidad, es que el “fin 
de las ideologías” , o el todos son 
lo mismo, tiene un objetivo: im-
poner una visión ideológica de la 
sociedad y del individuo . Solo te-
nemos que intentar leer más allá 
de las palabras para poder apre-
ciar que la guerra de relatos está 
presente hasta en las cuestiones 
aparentemente más nimias pero 
que tienen una importante tras-
cendencia en cómo vemos, con 
que gafas vemos nuestra realidad 
y la de los demás.

«Pigmentos ideológicos»

“Estados ontogénicos”

Ángel Sánchez
Autor

Autor

El AMPA del IES Enric Valor hace una 
valoración-resumen del curso 22/23

Los alumnos del Taller de Artes Plásticas de El Campello exponen sus obras en la Casa de Cultura
Som El Campello
uSe inauguró la exposición de trabajos de los alumnos y 
alumnas del Taller de Artes Plásticas de El Campello (TAP), 
en la sala de exposiciones de la Casa de la Cultura. La 
muestra se podrá visitar durante todo el verano.

Decenas de vecinos se acercaron a admirar las obras de 
cerámica, fotografía y pintura tanto de niños como mayores, 
confeccionadas a lo largo del curso y que demuestran los 
avances en su aprendizaje. Además, el acto se aprovechó 
para rendir un homenaje a la mujer artista, con una repro-
ducción de obras pintadas por mujeres que datan desde 
1532 hasta 1947.
El Ayuntamiento lleva 25 años organizando actividades 
vinculadas a la promoción de las artes. En este tiempo ni-
ños, jóvenes, adultos y mayores han pasado por las clases 
del TAP y han recibido enseñanzas artísticas en diferentes 
disciplinas plásticas. Con ello se contribuye además al fo-
mento del trabajo en equipo, la superación y la autoestima 
personal.
A la cita acudieron la concejala de Cultura, Dorian Gomis 
(PP), y la portavoz de Compromís, Adriana Paredes. La edil de Cultura, Dorian Gomis y Adriana Paredes de Compromís junto a alumnos del Taller de Artes Plásticas

Som El Campello
uLa nueva Junta Directiva cogió el testi-
go con una gran responsabilidad en esta 
Asociación donde se realizaron diversas 
actividades, descuentos, subvenciones y 
colaboraciones con el instituto para mejorar 
y ayudar a las familias asociadas y a la co-
munidad educativa en general.

Primer trimestre
Al ser familia socia, la AMPA pagaba el se-
guro escolar obligatorio, también se aportó 
la cuantía para la obtención de un desfibri-
lador. Se empezó a crear un banco de libros 
de lectura obligatoria para intercambiar entre 
el alumnado socio según los trimestres. Se 
colaboró en la fiesta y carrera popular apor-
tando una chocolatada y sus churros, claro.
Segundo trimestre
Se colaboró en pagar el autobús para el 
encuentro cultural y convivencia a Moraira 
y regaló chocolatina al alumnado. Se sub-
vencionó una tarjeta bono-papelería, donde 
por la compra de 10€ se podía comprar por 
otros 10€ gratis. Se colaboró en el encuen-
tro musical con el IES de Monforte del Cid 
preparando una mesa almuerzo muy salu-

dable con frutas de temporada y agua, lue-
go nos fuimos a ver el mar por la Illeta y Els 
banyets de la Reina.

Tercer Trimestre
Se colaboró en pagar el viaje a Barcelona. 
Se continuó comprando e intercambiando 
libros de lectura para sus asociados/as en 
la 3a evaluación. Se bonificó con 10€ para 
próxima cuota a cada alumna/o que partici-
pase en alguna excursión o evento organi-
zado por el instituto y nos fuera comunica-
do por la familia. Se colaboró en pagar el 
autobús y entradas a Aqualandia. Se realizó 
un concurso CIP (Comportamiento Interno 
Positivo) de 6 semanas donde el profesora-
do valoraba su clase según su puntualidad, 
atención, orden, limpieza, … y el personal 
de limpieza valoraba a las clases que se en-
contraban en mejores condiciones, el pre-
mio obsequio de la AMPA era una tarde de 
partida en bolera y su merienda para el día 
29 de junio.
Se han quedado algunos proyectos por rea-
lizar, pero pronto continuaremos con éstas 
y nuevas iniciativas para el curso 2023/24.
PENSAR, AYUDAR, HACER, DISFRUTARAlumnos del IES Enric Valor en una de las salidas
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Fiestas en Honor a la Virgen del Carmen Fiestas en Honor a la Virgen del Carmen
Entrevista Juanjo Berenguer, alcalde de El Campello

“En El Campello somos amantes de 
conservar y fomentar las tradiciones”
Som El Campello
uUna vez pasadas las fiestas del año 
pasado, que fueron las de la vuelta, 
¿qué valoración hace de ellas? Como 
esperábamos, la población participó masi-
vamente en todos los actos programados. 
Tenga usted en cuenta que salíamos de 
una situación de dos años con libertades 
de movimiento recortadas, y el hecho de 
ofertar una programación atractiva, para 
todos los gustos y para todas las edades, 
motivó que miles de personas acudieran 
a la llamada a la fiesta, por otro lado bien 
merecida.

¿Cuáles son las principales noveda-
des este año? En El Campello somos 
amantes de conservar y fomentar las tra-
diciones. La programación de las fiestas 
de la Mare de Déu del Carmen va del 6 
al 16 de julio, con diez días intensos. Las 
mañanas se reservan a actos digamos 
que “refrescantes”, como despertás, gue-
rras con pistolas de agua, confección de 
castillos de arena en la playa o encuen-
tros deportivos al aire libre. Las tardes dan 
paso a la actividad religiosa y cultural, con 
misas, procesiones, ofrendas, pasacalles 
y conciertos, y las noches a las verbenas 
en una céntrica plaza con todos los ser-
vicios. Entre medias, siempre hay hueco 
para los tradicionales correfocs y los cas-
tillos de fuegos artificiales. Es decir: músi-
ca, color, pólvora, tradición y religiosidad: 
elementos que definen a la perfección las 
fiestas mediterráneas.

¿Cómo vive personalmente las fies-
tas de la Virgen del Carmen? ¿Qué 
recuerdos le traen? Recuerdos, todos. 
Siempre he participado,  como todos los 
campelleros y campelleras, en las fiestas 
de la mar, que nos identifican y han sido 
declaradas de interés turístico provincial. 
Antes, como vecino, y ahora, como ve-
cino y alcalde, participaba y participo en 
casi todos los actos.

¿Qué queda de la tradición marinera 
del municipio? Recuerdos y páginas 
de historia. Recientemente hemos pre-
sentado un documental magnífico que 
resume en 90 minutos la historia ma-
rinera del pueblo, una actividad y una 
diversidad de oficios de los que vivió 
El Campello durante dos siglos. Ahora 
es cierto que la flota pesquera es muy 
reducida, casi testimonial diría yo, pero 
nuestra vinculación a la mar es innega-
ble. Mantenemos una Cofradía de Pes-
cadores que es casi la única en España 
que organiza a diario una subasta de 
pescado abierta al público, lo que se 
ha convertido en un atractivo turístico, y 
uno de los nombres que más oímos en 
el pueblo es el de Carmen o María del 
Carmen, lo que es definitivo.

¿Qué le hace falta a esta fiesta para 
que crezca aún más? La fiesta está, di-
gamos, en su justa medida de participa-
ción. Cada año detectamos más presen-
cia de gente en los actos, porque cada 
año tanto los vecinos como los que nos 
visitan valoran lo que se les ofrece. 

Personalmente ¿cuál sería el acto que 
espera con más ilusión? Sin lugar a du-
das, la procesión marinera, que siguen 
decenas de embarcaciones y que con-
grega a miles de personas en la costa. Es 
un acto, además de bonito, muy emotivo, 
en el que recordamos a los que perdieron 
la vida en la mar y nos vinculamos todavía 
más a la Virgen y al Mediterráneo.

¿Cómo invitaría a una persona que no 
es de El Campello a que viniera a co-
nocerlas? Muy fácil: repasen ustedes el 
programa de actos,. Y comprobarán que 
hemos pensado en todos. Los hay para 
todas las edades y para todos los gustos. 
Si a eso añadimos que se celebran, como 
aquí decimos, “vora la mar”, los incentivos 
para visitarnos sobran.Juanjo Berenguer Alcobendas, alcalde de El Campello

La Coral Alborada en el concierto por la Virgen del Carmen La Orquesta Batiste Mut en el concierto ofrecido por las fiestas de la Virgen del Carmen

Entrevista Cristian Palomares, Concejal de Fiestas de El Campello

“Os invito a que viváis todos y cada uno de 
los actos con alegría, hermandad e ilusión”

Som El Campello
uUna vez pasadas las fiestas del año 
pasado, que fueron las de la vuelta, 
¿qué valoración hace de ellas? Se de-
sarrollaron como esperábamos, porque 
después de dos años sin celebrarlas por 
la pandemia sanitaria, todos teníamos 
muchas ganas de recuperar los actos que 
definen nuestra personalidad. Estas fies-
tas están a punto de cumplir 100 años, y 
eso se traduce en una participación muy 
alta de la población, no sólo la residente, 
sino también por parte de quienes nos vi-
sitan.

¿Qué principales novedades se nos 
presentan en estas fiestas? Este año 
como novedad tenemos el disparo de 
una mascletà nocturna la noche del 15 de 
julio, después del traslado de la Virgen del 
Carmen a la Cofradía de Pescadores, un 
acto que cada año coge más relevancia. 
El año pasado, junto con la Colla de Di-
monis y la Comisión de Fiestas, organiza-
mos por primera vez una “Passejà” en El 
Campello, acompañando a la Virgen con 
fuego y música, y visto la aceptación de 
los vecinos, este año continuamos poten-
ciándolo. 

Además, se recuperan al 100% todos los 
actos, tanto por las mañanas, más cen-
trados en los niños, como por la tarde y la 
noche. Como siempre, música y pólvora 
no faltarán, junto con los necesarios actos 
religiosos y las procesiones tan caracte-
rísticas y que tanta fama nos dan, hasta 
el punto de que se trata de unas fiestas 
declaradas de interés turístico.

¿Como vive personalmente las fiestas 
de la Virgen del Carmen? ¿Qué recuer-
dos le traen? Las vivo al completo, como 
concejal de Fiestas y Tradiciones, por lo 
que no me pierdo ningún acto puramente 
festero. Las vivo con intensidad, compar-
tiéndolas junto con mi familia y amigos. 
A mí me encantan estas fiestas,  que me 
traen muchos recuerdos de la infancia, 
pues mi familia paterna siempre ha esta-
do vinculada a la mar y a este barrio de 
pescadores.

¿Qué nos puede decir de la prego-
nera? Con Carmen Terol me une una 
amistad muy especial, y considero que 
es la persona adecuada para pregonar 
las fiestas. Ella misma ha dicho que su 
árbol genealógico está plagado de ma-

rineros y armadores. La propia Carmen 
ha sido armadora, y participa en las fies-
tas desde que tiene uso de razón. Estoy 
convencido de que nos va a dedicar un 
pregón cargado de emotividad, de nom-
bres para recordar y de anécdotas con 
las que muchos de los que la escuche-
mos nos sentiremos identificados. Y de 
eso se trata: un pregón debe contener 

datos históricos, semblanzas de la fiesta 
y a la virgen del Carmen, pero también 
historias y acontecimientos que no de-
ben perderse. Con un buen pregón, esos 
datos se recuperan y pasan a la historia.

¿Qué le hace falta a la fiesta de la Vir-
gen del Carmen para crecer aún más? 
No me gusta ni poner límites ni fijarme 
objetivos de participación. Se trata de 
unas fiestas muy participativas. No hay 
más que ver la procesión marinera, con 
decenas de barcos en el mar, y miles de 
personas viendo ese espectáculo desde 
la orilla. ¿Se puede crecer? Claro que sí. 
Siempre se puede crecer si tenemos la 
oportunidad y hacemos las cosas bien. 
Por eso, es necesario que los campelle-
ros y campelleras sigamos trabajando 
para recuperar esas barracas de antaño, 
que tanta diversión y alegría ofrecían a 
los residentes y visitantes, y por parte de 
la administración, colaborar en la medida 
de lo posible para que eso ocurra, devol-
viendo la fiesta a sus calles y animando 
a la población a participar, tanto en los 
actos como en la organización de los 
mismos, contando siempre con la ines-
timable colaboración de la Cofradía de 
Pescadores y las diferentes entidades.

¿Cuál es el acto que espera con más 
ilusión? A mí me gustan todos, créan-
me. Soy devoto de la Virgen del Car-
men, me encanta la procesión marinera 
y disfruto como un niño con la pólvo-
ra y la música. Vamos… que soy muy 
campellero en eso. Pero al final, todos 
y cada uno de sus actos son dignos de 
ver y de vivirlos, y puesto que son unas 
fiestas muy abiertas y participativas, 
desde esta línea os invito a que los vi-
váis todos y cada uno de ellos, con ale-
gría, hermandad e ilusión.

lLas fiestas de la Virgen del Carmen de El Campello están en mitad de todos sus actos, 
hablamos con Cristian Palomares, concejal de Fiestas de El Campello para que nos cuente 
como se viven las fiestas desde el punto de vista del ayuntamiento.

Cristian Palomares Sánchez, concejal de Fiestas de El Campello

Partida de Pilota Valenciana con motivo de las fiestas de la Virgen del Carmen
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Fiestas en Honor a la Virgen del Carmen

Multitud de actos previos a las 
fiestas de la Virgen del Carmen

Som El Campello
u El Campello iluminó parte de su centro 
urbano con un tradicional “correfocs” que, 
a cargo de la Colla Dimonis, hizo danzar 
a familias enteras en torno a las bengalas, 
los petardos y otros elementos pirotécnicos 
que definen una de las propuestas más es-
peradas en nuestras fiestas dedicadas a la 
Mare de Déu del Carmen.
A golpe de batucada e instrumentos musi-
cales autóctonos, una larga comitiva cubrió 
el trayecto previsto, bajo la atenta mirada de 
bomberos y voluntarios de protección Civil, 
que acabaron integrándose en el acto para 
mejor controlar el evento.
Entre los participantes no podían faltar el 

concejal de Fiestas y Tradiciones, Cristian 
Palomares, y la pregonera de este año, 
Carmen Terol, que no lo hicieron por obliga-
ción, sino con auténtica pasión.
Las fiestas arrancaron con pólvora, y finali-
zarán el domingo día 16 de la misma forma, 
con el esperado castillo de fuegos artificia-
les.
Bajo la dirección de José A. Pastor Ruiz, 
la ermita de la Virgen del Carmen de llenó 
de amantes de la música tradicional para 
asistir al concierto especial de verano de 
la Orquesta Batiste Mut, cuyos músicos in-
terpretaron piezas de José Alfonsea, Geor-
ge Bizet, Joaquín Gasca, Salvador Giner, 
Antonio Carrillos, Salvador Lidón y Miquel 

Asins Arbó.
Pasodobles, habaneras y serenatas que 
el público aplaudió en un templo con una 
acústica adecuada para este tipo de in-
terpretaciones. Entre él estaban el alcal-
de Juanjo Berenguer, los concejales del 
PP Cristian Palomares, Dorian Gomis y 
Marcos Martínez, Raquel Marín y Yeray 
Hernández por el PSPV, María Jesús Pla-
nelles y Marcelo Germán Milanesio por 
Vox, y Pedro Mario Pardo por EU-Unidas 
Podem, acompañados en primera fila por 
la pregonera de las fiestas de este año, 
Carmen Terol.
Con un pasacalles previo por el Paseo 
Marítimo de la Banda Nova, en el que par-

ticiparon niños de la Escuela y la pregone-
ra de las fiestas de la Virgen del Carmen, 
Carmen Terol, ayer se celebró una partida 
de pelota valenciana, modalidad a llargues, 
con motivo de las fiestas.
Se trataba de una partida diseñada para 
hacer afición, con destacados jugadores 
por ambos bandos. En el equipo rojo juga-
ron Rafa de Agost (banca), Carlos, Álvarez 
(Xixona), Pakito Gracia, Miguel Casimiro y 
Víctor Baeza. Por el equipo azul formaron 
Antoni de Sella (banca), Lluis (Agost), An-
dreu, Vicent “Verga”, Pasqualet “Martines” y 
Fran Puig.
Carmen Terol realizó el saque de honor de 
una partida emocionante que no quiso per-
derse el concejal de Fiestas y Tradiciones y 
Deportes, Cristian Palomares.
Pequeña se quedó la ermita para acoger a 
los interesados en seguir el concierto que 
ofreció la Coral Alborada dedicado a la Vir-
gen del Carmen, que el domingo celebra en 
El Campello el día grande de unos festejos 
populares y muy participativos.
La Coral, dirigida por Héctgor Plácido Giner 
y adscrita a la Asociación de Mayores que 
preside David Alavés, ofreció un repertorio 
en el que primaron las habaneras, y que fi-
nalizó con la requerida Salve Marinera. Al 
pedir el público un bis, se interpretó “Ven a 
Campello”, de Pedro Vaello Martínez, con la 
gente puesta en pie.
El acto contó con una nutrida representa-
ción de autoridades locales, encabezadas 
por el aclalde Juanjo Berenguer, al que 
acompañaron los concejales del PP Cris-
tian Palomares, Lourdes Llopis, Rafa Gal-
vañ, Maricarmen Alemañ y Marisa Navarro, 
Vicent Vaello (PSPV), José Manuel Grau y 
Marcelo Germán Milanesio (VOX) y Paco 
Toni Palomnares.
En las bancadas, también una nutrida re-
presentación de AMEC, la Comisión de 
Fiestas Estrella de los Mares y la asociación 
Amudeca.

l Toda fiesta mediterránea que se precie de serlo ha de tener en el fuego y la pólvora dos 
de los elementos esenciales para su normal desarrollo para regocijo de la población.

El correfoc fue uno de los actos previos de las fiestas de la Virgen del Carmen

Som El Campello
uLa campellera Daniela Rodrí-
guez ha terminado una nueva 
temporada con su club, el Le-
vante CF. La temporada de Da-
niela en el Levante ha sido muy 
buena en la Liga Autonómica 
juntado contra jugadoras que 
les doblaban la edad, con mu-
cha más experiencia. Su objeti-
vo a principio de temporada era 
el de no descender de categoría 
y han quedado terceras.
Además Daniela ha ganado con 
su equipo la Mad Cup 2023, 
uno de los torneos internaciona-
les de cantera del mundo, ven-

ciendo en la final al Atlético de 
Madrid.
Lo que es cierto es que lo me-
jor para Daniela está por llegar, 
ya que la próxima temporada 
jugará en Liga Nacional con el 
Levante C y hará la pretempo-
rada con el Levante B y durante 
la temporada estará en la diná-
mica del B.
Por si todo esto fuera poco, 
hay que sumar que Daniela 
ha acabado el curso con todas 
las asignaturas con excelente 
y grandes directivos del mundo 
del fútbol ya se están fijando en 
ella.

Gran final de temporada para la 
campellera Daniela Rodríguez

Daniela junto a una compañera con el trofeo de la Mad Cup 2023

Som El Campello
uLos días 19 y 23 de junio 
se celebró el Campeonato de 
Europa de Clubes 2023 en el 
Polideportivo Corredoria Arena, 
ubicado en la ciudad de Ovie-
do. Participaron trece clubes de 
nueve países diferentes, entre 
los que se encontraban tres 
españoles. El campellero Jau-
me Perez, junto a su equipo del 
Club de Badminton Rinconada 

(Sevilla), se proclamaba tercero 
de Europa en el campeonato 
conocido como la ‘Champions’ 
de este deporte.
Tras una intensa semifinal, los 
de la Rinconada perdían en 
semifinales contra otro equipo 
andaluz, Club el IES Recreativo 
la Orden de Huelva, que llegó 
a la final y se enfrentó al equi-
po Italiano, el cual se proclamó 
campeón de Europa.

El campellero Jaume Pérez y su equipo, bronce en 
el Campeonato de Europa de Clubes de bádminton

Jaume Pérez en el Campeonate de Europa de Clubes de bádminton

Hugo Casallo Varó, del Club de Pilota 
del Campello, 3r provincial en ‘raspall’

Som El Campello
uEl jugador Hugo Casallo Varó, benjamí ‘A’ del club 
de Pilota Valenciana del Campello, ha quedat en 3r 
lloc del rànquing provincial de la fase final dels Jocs 
Escolars de la Comunitat Valenciana en la modalitat 
de «raspall».
Després de completar una invicta fase classificatòria, 
li ha pesat la pressió i no ha desenvolupat el seu po-
tencial, però tot i això ha aconseguit la medalla de 
bronze en aquesta XLI edició del torneig autonòmic, 
del qual era l’únic representant de les comarques del 
Sud.
El jove pilotaire ha estat arropat per la família, amb 
la seva besàvia materna Anita Aracil de 98 anys al 

front, i ha comptat amb el suport d’afeccionats cam-
pellers que es desplaçaren fins a localitat d‘Orba, on 
es va desenvolupar la competició d’aquesta ‘fèrria’ 
modalitat del nostre esport nacional.
Per la seva banda, el president del Club, Josep Anto-
ni Martínez, monitor de l’Hugo, es mostrava satisfet 
pel bon paper del seu deixeble, alhora que lamenta-
va el bloqueig fruit de la inexperiència i que, de ben 
segur, es corregirà en successives edicions.
‘De tota manera té molt de mèrit quedar en terce-
ra posició davant una cinquantena de jugadors de 
les comarques de la Marina Alta i Baixa, que com-
peteixen totes les setmanes i, a més, compten amb 
instal•lacions esportives adequades’.

Hugo Casallo junt a la seua familia
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Som El Campello
uQue la solidaridad tiene mu-
chas ventanas a las que aso-
marse es una evidencia. Esta 
semana, una forma diferente 
de apoyo ha viajado de El Cam-
pello a Uganda, en esta oca-
sión en forma de camisetas y 
equipamiento de fútbol, donado 
por el Club Deportivo El Cam-
pello, gracias a que el entre-

nador Marc Soto se encuentra 
como voluntario en la escuela 
‘Canaan Nursery and primary 
school’.
El Club quiso colaborar do-
nando material deportivo para 
que los alumnos de la escue-
la pudiesen dar las clases de 
deporte bien uniformados. Las 
caras de agradecimiento lo de-
cían todo.

La solidaridad campellera llega a Uganda 
en forma de equipamientos de fútbol

Los ugandeses con camisetas del CD El Campello

Som El Campello
u El fútbolista campellero Pa-
blo López Berenguer se procla-
mó este fin de semana cam-
peón en la categoría cadete 
sub 15 de la COSTABLANCA 
CUP, formando parte de una 
selección de jovenes promesas 
de la Comunidad Valenciana, 
realizada en 10 sedes de la Ma-
rina alta.
Se trata de uno de los  torneos 
más prestigiosos de la Comu-

nidad Valenciana. Nuestro ju-
gador, a pesar de ser un año 
menor que el resto del equipo, 
cuajó una muy buena actua-
ción, jugando completas las 
semifinales y la final en la que 
ganaron por penaltis tras un 
empate a cero a la Academia 
de Tecnificación Runner UP 
de la Comunidad de Madrid. El 
partido final se desarrolló en las 
instalaciones deportivas Camilo 
José Cano de La Nucia.

El futbolista campellero Pablo López, campeón 
en la categoría cadete de la Costablanca CUP

Pablo López con el trofeo de campelón cadete de la Costablanca CUP

Los pequeños del Club de Bádminton 
cosechan triunfos en Cartagena

Som El Campello
uLos más pequeños del club de bádminton El Cam-
pello se desplazaron este fin de semana hasta Car-
tagena para disputar un torneo TOP TTR en catego-
ría sub13. Muy buenas vibraciones con esta nueva 
generación del club, porque todos ellos quedaron en 
los primeros puestos.

En concreto, Angel Megias e Ishaan Bhartiya fueron 
semifinalistas en dobles, Aleix Sirvent fue subcam-
peón en dobles mixto formando pareja con Cristina 
Martínez (de Guadalajara), y Mateo Gaja y Luca 
Adrián fueron campeones de dobles masculino. 
Además, Mateo Gaja fue subcampeón individual 
perdiendo por la mínima.

Jugadores del Club de Bádminton El Campello en Cartagena

L’Escola de Pilota Valenciana celebra l’acte de cloenda

Som El Campello
uL’Escola de Pilota Valenciana del Campello, ha 
conclòs la temporada amb el tradicional acte de 
cloenda i la sempiterna lamentació per les precàries 
condicions del trinquet municipal, que estan ferint de 
mort la veterana entitat esportiu-cultural.
La trobada tingué lloc el passat divendres, darrer dia 
de juny, a la pineda del restaurant del col.legi Sale-
sians, a la que assistiren els aprenents de la secció 
formativa amb els seus familiars i directius del Club
En el decurs de l’animat berenar, el president, Jo-
sep A. Martínez, va agrair la confiança i el suport de 
mares i pares, atesa la tercermundista situació que 
pateixen per la manca d’unes instal.lacions equi-
parables a les que gaudeixen la resta de clubs del 
municipi, la qual cosa fan més meritoris els objectius 

aconseguits aquesta temporada, amb la classificació 
dels equips benjamins per a la fase final dels Jocs 
Escolars Autonòmics i el tercer lloc provincial d’Hugo 
Casallo Varó. Tanmateix va emfatitzar en l’evolució 
tècnica i humana dels educands, en els que ressal-
ten l’esportivitat, la cavallerositat i l’esforç individual i 
col•lectiu, virtuts inherents del nostre esport nacional.
Destacà també que, malgrat els inconvenients, el 
Club compta de cara al futur amb l’espontsorització 
de l’empresa AVARAMAR, propietària de les pisci-
factories que hi ha instal.lades davant la costa, els 
executius de la qual han valorat l’ímprobe l’esforç de 
l’entitat campellera en promoure, practicar i divulgar 
el atàvic joc a mà propi del País Valencià.
En acabar, es van lliurar els premis dels campionats 
locals entre les diverses categories de ‘l’Escoleta’.

L’escola en l’acte de cloenda

Gran partida de pilota valenciana per 
iniciar les festes del Carrer la Mar

Som El Campello
uDissabte a la vesprada, al carrer sant Pere, es va 
disputar una extraordinària partida de ‘llargues’, orga-
nitzada pel Club de Pilota Valenciana i l’Ajuntament 
del Campello, dins dels actes de festes que, en ho-
nor a la Verge del Carme, se celebren a l’antic barri 
de Pescadors del Carrer la Mar.
Com a prolegòmens, a les 18,00 h. va tindre lloc una 
cercavila pel Passeig Marítim (des del Passatge a la 
cruïlla de l’avinguda Carrerlamar), amb l’assistència 
de la Pregonera de festes, Carmen Terol Carratalà, 
acompanyada pels educands de l’Escola de Pilota 
i l’elenc de jugadors que hi participaven a la parti-
da. La desfilada fou amenitzada per la Banda Nova 
del Campello, que hi va col•laborar desinteressada-
ment, com també l’empresa AVRAMAR, que espon-

soritza el Club.
En acabar, al carrer de Darrere (St. Pere), a l’alçada 
de l’estanc nº3, va tindre lloc la gran partida de ‘llar-
gues’, amb equips conformats per jugadors locals, 
reforçats per figures foranes. Així, a l’equip ‘roig’ 
s’aliniaren la potent ‘banca’, Rafa d’Agost; els ‘rests’ 
Àlvarez (Xixona), Carlos, Pakito i Miguel, amb el 
‘punter’ Víctor. Pel que fa als ‘blaus’, eixiren amb 
el ‘trauredor’, Antoni de Sella; hi ‘restaren’, Lluís 
(Agost), Verga, Andreu i Pasqualet, que tingueren de 
‘punter’ a Fran.
La iniciativa és va considerar una bona oportunitat 
per als estiuejants de poder conèixer i apropar-se a 
l’esport i la cultura del Pais Valencià i per als nadius 
de gaudir d’una vesprada d’espectacle de primera 
qualitat i gratuït.

La pregonera de les festes Carmen Terol junt als jugadors de la partida

Som El Campello
uLa campellera Ayna Vera roza 
el podio en el salto del Campeo-
nato de España en Lanzarote.
Finalmente quedó en quinta 
posición de entre más de 140 
gimnastas de toda España y la 
décima en barra. Desde el Club 

de Gimnasia Artística Playas El 
Campello se declaran orgullosos 
de ella y dan las gracias por el 
gran trabajo realizado a las en-
trenadoras y a las familias que 
las acompañan para dar su apo-
yo y cariño por ese trabajo y es-
fuerzo que hace todo el equipo.

Gran papel de la campellera 
Ayna Vera en el Campeonato de 
España de Gimnasia Artística

Ayna Vera en el Campeonato de España de Gimnasia Artística

Arrancan las fiestas del Carmen con un encuentro de petanca

Som El Campello
uOrganizado por la Asociación de Mayores de 
El Campello, Amec Mayores que preside David 
Alavés, arrancaron oficialmente las fiestas dedi-
cadas a la Virgen del Carmen con un torneo es-

pecial de petanca, que contó con la colaboración 
de la concejalía de Deportes que dirige Cristian 
Palomares.
Como corresponde, las partidas se disputaron en 
las pistas del paseo marítimo de Carrer la Mar.

Parte de los asistentes al encuentro

Som El Campello
uEl Internacional Juan Oliver 
(Pichote) del CP Costablanca El 
Campello gran protagonista en 
Valverdón (Salamanca) contra la 
selección portuguesa.
De nuevo el deporte de nuestro 
municipio está de enhorabuena 
después de que Juan Oliver del 
CP Costa Blanca El Campello 
se proclamara campeones de la 
Copa Ibérica en la edición 2023, 

integrante de la selección espa-
ñola, compuesta por 12 depor-
tistas.
Dicha competición, como es sa-
bido enfrentó a las selecciones 
de España y Portugal, en las 
categorías de masculinos (4 tri-
pletas) y femeninas (2 tripletas).
Al final de un día intenso de com-
petición la selección española re-
validó el título, tanto en categoría 
como femenina.

La Copa Ibérica 2023 llega a su final 
con el doble título para España

Juan Oliver con el trofeo de campeón




